
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

山武市立蓮沼中学校 

 Ｎｏ．２ 令和３年４月３０日発行 

【行事へのご協力ありがとうございました】 

４月２３日は、授業参観、進路説明会、保護者会、PTA 総会が行われました。保護者の
皆様にはお忙しい中ご参加いただきありがとうございました。昨年度は休校や行事の縮小
のため、実施できませんでした。今年度は、感染症対策をとりながらも、保護者の皆様に
お子様の授業の様子を見ていただいたり、学校や PTA の活動について知っていただき、改
めて、直接情報をお伝えできることのありがたさを感じました。オンライン朝の会実施に
あたっても、ご協力いただきありがとうございました。蓮沼中学校のまとめの一年、保護
者の皆様には、ご協力いただくことも多くあるかと思いますが、どうぞよろしくお願いい
たします。 

【メール配信は届いていますか？】 
蓮沼中学校では、毎週木曜日に「蓮沼中からの元気メール」を配信しています。また、

学年や部活動からの連絡、緊急時の連絡をメール配信で行っています。今年度に入り、ま
だ、「蓮沼中からの元気メール」が届いていない場合は、メール配信の登録をしていただき
ますよう、お願いします。登録方法が分からない場合は、学校までお問い合わせください。 

５月 ６日（木）山教研・教研集会総会 
        １４:１５下校 
５月１０日（月）創立記念日 

交通指導日・集金日 
生徒総会 

５月１１日（火）市 PTA 第１回役員会 
５月１３日（木）市 PTA 第１回理事会 
５月１５日（土）部活動保護者会 
５月１７日（月）尿検査１次・部活動休止日 
        職員会議 

PTA 本部役員会・専門委員会 
５月２６日（水）２年生自然教室（～２８日） 
        １年生海岸清掃 

【５月の主な予定】 

【感染症対策にご協力お願いします】 

新型コロナウイルス感染症の感染拡大を少しでもおさえるために、一人一人の心掛けが
大切です。学校においても、日頃から手洗い、手指消毒、マスクの着用、十分な換気、黙食

等の徹底に努めています。ゴールデンウィークが始まり、ご家庭で過ごす他、外出する機
会もあると思います。学校と同様、感染症対策を意識した行動を徹底できるよう、ご家庭
でもご協力をお願いします。 

 

 

 

蓮中ファームでは、ト
ウモロコシの種まきを
行いました。１年生も
畑デビューです。おも
てなしロードでは、菜
の花を全員で抜いて、
ひまわりの種を蒔く準
備をしました。 



 

 

 

【始業式より】 

２年生代表 石𣘺 大知さん 
僕が今年頑張りたいことは２つあります。１つ目は部活動です。 

１年生が入学し、これから僕は先輩になります。昨年とは違って手本 
とならなければならない立場となるので、技術面だけでなく、取り組 
む姿勢も教えられるように頑張ります。技術面では、去年あまり行う 
ことのできなかった大会でたくさん得点をとるために、サーブやスパイクで今よりコース
を狙って打てるようにしたいです。そして、色々な大会で今年で最後の蓮沼中学校の名を
残せるように頑張りたいと思います。 
 ２つ目は勉強です。去年は定期テストで目標点数を超えることが１回しかなかったので、
今年は全てのテストで目標点を超えられるようにします。そのために、自分が得意な数学
と理科ではケアレスミスを無くして百点をとれるようにし、苦手な国語と英語では先生の
話をしっかりと聞き、授業の予習と復習を去年より行おうと思います。 
 蓮沼中学校は今年で閉校です。部活動だけでなく、日頃の生活態度をきちんとして、蓮
沼中学校の名に恥じない生徒となりたいと思います。 

３年生代表 加瀬 凛太郎さん 
 私たちは，２年生から３年生へと進級をしました。昨年も１年生 
から２年生へと進級をしましたが，同じ「進級」でも，昨年と今年 
では言葉の重みが変わってきます。 
 なぜなら，今回の進級で私たちは最上級生になったからです。さ 
まざまなところで下級生の手本にならなければならないのはもちろ 
ん，係や委員会などの仕事の責任感もさらに強いものになります。 
なので，最上級生としての自覚をもち，その場に応じて最適な判断や行動ができるように
したいです。特に集団でいるときには，そのような意識が薄れがちなので，より一層気を
引き締めていこうと思います。 
 そしてもう一つ，昨年までとは違うところがあります。それは，受験生になったという
ことです。今までは，小テストや定期テストに向けた短い期間の勉強で済みましたが，そ
れらに加えて，受験に向けた勉強もしなくてはいけなくなります。私は，これまでの定期
テストの復習では，教科によって復習する量にばらつきあったので，受験勉強では，２年
間の復習ができるようにしたいです。 
 これらと併せて，私が今年頑張りたいことが２つあります。第一に，体力を落とさない
ことです。１学期の間は部活があるので心配ないと思いますが，部活を引退してしまうと，
保健体育の授業以外，身体を動かすことがあまりなくなります。そのため，休日に走るな
ど，体力を落とさないような努力をしたいです。 
 そして，もう一つは，時間に対する意識を高めることです。例えば，３分前着席は今ま
で通り継続し，掃除の開始にも確実に間に合うようにしたいです。いつも時間ギリギリで
掃除を開始しているので，もう少し早く移動することを心がけます。 
 今述べたすべてのことを達成するためにも，あらゆることに対してメリハリをもって取

 

 

【春季大会ここまでの報告】 

【男子卓球】団体:1 回戦 対白里中〇  ２回戦 対東金西中● 
【女子卓球】団体:１回戦 対東金西中● （対九十九里中〇） 
【剣道】  対大網中● 対九十九里中● 対成東中〇 
【女子バレーボール】対東金中●（22－25）（11－25）対光中●（24－26）（19－25） 
【男子バレーボール】対横芝中●（27－25）（25－22）（11－25） 
          対東金中●（19－25）（25－22）（22－25） 
          対九十九里中〇（25－22）（25－13） 
          決勝トーナメント進出 
【今後の予定】 
５月１日（土）男子バレー 決勝 T（蓮沼中） 男女卓球 個人（大網白里アリーナ） 


